

**ANALISIS DAMPAK PERSEPSI RISIKO KESEHATAN DAN KESADARAN  
KESEHATAN TERHADAP SIKAP PADA TELEMEDICINE DENGAN PERSEPSI  
MANFAAT SEBAGAI VARIABEL MEDIASI**

**(Studi pada Usia Produktif di Kota Padang)**

**SKRIPSI**

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program Studi S1  
Departemen Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
Universitas Andalas



Diajukan Oleh:

**Ismael Hadi Prasetyo**

**1910522045**

Dosen Pembimbing:

**Dr. Vera Pujani, SE, MM, tech**

**PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2023**



No. Alumni Universitas	<b>Ismael Hadi Prasetyo</b>	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/tgl lahir: Padang/5 Maret 2001, b) Nama Orang Tua: Juliwaldi dan Sriwahyuni c) Fakultas: Ekonomi dan Bisnis d) Jurusan: Manajemen e) No. BP:1910522045 f) Tanggal Lulus: 3 Mei 2023 g) Predikat Lulus: Dengan Pujian h) IPK: 3,62 i) Lama Studi: 3 Tahun 9 Bulan h) Alamat Orang Tua: Jln. Pampangan Gang Manggis III No. 54, Kelurahan Pampangan, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatra Barat.		

**ANALISIS DAMPAK PERSEPSI RISIKO KESEHATAN DAN KESADARAN KESEHATAN TERHADAP SIKAP PADA TELEMEDICINE DENGAN PERSEPSI MANFAAT SEBAGAI VARIABEL MEDIASI**

**(Studi pada Usia Produktif di Kota Padang)**

*Skripsi oleh: Ismael Hadi Prasetyo*

*Pembimbing: Dr. Vera Pujani, SE, MM. tech*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh persepsi risiko kesehatan dan kesadaran kesehatan terhadap sikap pada telemedicine dengan persepsi manfaat sebagai variabel mediasi pada usia produktif di Kota Padang. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode *non probability sampling* dengan teknik sampling *purposive sampling*. Populasi penelitian ini adalah 250 orang dengan usia produktif 15-65 tahun. Data tersebut dianalisis dengan *Structural Equation Modeling (SEM)* yang diuji melalui *software Smart PLS versi 4.0*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesadaran kesehatan mempengaruhi sikap pada telemedicine secara signifikan, serta dengan variabel mediasi persepsi manfaat dapat memperkuat hubungan antara persepsi risiko kesehatan terhadap sikap pada telemedicine pada usia produktif 15-65 tahun di Kota Padang.

Kata kunci: *persepsi risiko kesehatan, kesadaran kesehatan, sikap pada telemedicine, persepsi manfaat, usia produktif.*

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 3 Mei 2023

Abstrak telah disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr. Vera Pujani, SE, MM. tech	Syafrizal, SE, ME, Ph.D	Yanti, SE, MM

Mengetahui,  
Ketua Departemen Manajemen

**Hendra Lukito, SE, MM, Ph.D**  
NIP. 197106242006041007



Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas	Nama: Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama: Tanda Tangan: